

Guynemer à l'heure allemande

Nouvelle journée bilingue à l'hôtel de ville de Montbéliard.

VINGT-QUATRE jeunes Allemands du Schiller Gymnasium, accompagnés de leurs correspondants français du collège Guynemer, ont été accueillis dans la salle des mariages pour un cocktail (des jus de fruits) de bienvenue.

Encadrés par quatre professeurs : MM. Gunther et Jansen pour les Allemands ainsi que M^{me} Manuelle et M. Claude du côté français, les 24 Allemands auront le loisir de découvrir la région avec les visites entre autres de la laiterie de Clerval et du musée Peugeot, puisqu'ils sont hébergés dans les familles des correspondants français jusqu'au 16 octobre.

Ces jeunes gens auront le temps d'apprécier leurs différences, celle de l'éducation par exemple, puisque les élèves français sont en troi-



Les 48 jeunes accompagnés de leur professeurs et responsables du collège Guynemer.

(Photo « LE PAYS » - D. M.)

sième avec l'Allemand en première langue (donc trois heures par semaine) alors que les Allemands sont en 10^e (ce qui correspond à

notre seconde) avec la langue de Baudelaire en troisième langue depuis un an seulement, mais d'une manière intensive : six heures

par semaine.

Par cet échange, le quatorzième depuis 79 pour le collège Guynemer, on construit un peu plus l'Europe.

Problème peut-être lointain pour ces élèves qui se rencontreront à nouveau cette fois-ci en Allemagne, du 7 au 18 décembre.